

Der Legende nach erschien im Jahr 1467 auf wundersame Weise ein kleines, schwebendes Marienbild in der Kirche von Genazzano bei Rom. Viele Menschen fanden dort Trost und Rat im Gebet. Seitdem wird Maria dort als „Mutter des Guten Rates“ verehrt. Das Fest wurde besonders durch den Augustinerorden verbreitet und von Papst Leo XIII. offiziell gefördert.



26.4.
Consuelo

„unsere Liebe Frau vom Guten Rat“

Guter Gott,
du willst, dass alle Menschen frei und in Würde leben können.
Wir danken dir für den Mut derer,
die sich gegen Unrecht und Rassismus gestellt haben –
in Südafrika und überall auf der Welt.
Hilf uns, nicht wegzuschauen,
wenn andere ausgegrenzt oder schlecht behandelt werden.
Mach unsere Herzen offen,
damit wir die Vielfalt als Reichtum erkennen.
Schenke allen Völkern Frieden,
und lass Gerechtigkeit wachsen –
durch uns, mit uns und trotz uns.

26.4.1994: 1. freie Wahlen in Südafrika nach Ende der Apartheid

Maria,
du warst jung wie wir und hast trotzdem Großes gewagt.

Du hast geglaubt, auch wenn du nicht alles verstanden hast.
Du hast Ja gesagt –
und bist mit Gott gegangen.

Hilf uns, unseren Weg zu finden.
Gib uns Mut, Vertrauen zu haben –
in Gott, in uns selbst, in das Leben.